
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成29年１月23日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

  ○ １月21日(土)に，組合の青年部駅伝が開催された。参加した職員は，お疲れさま

でした。  

  ○ １月22日(日)に，京都市で開催された「大政奉還150周年記念プロジェクト」の

記念シンポジウムに参加してきた。本市からは，土佐山内家第19代当主がパネリス

トとして参加したが，定員400名に対し1,200名の応募があるなど，盛況のうちに開

催されて良かった。シンポジウムでは，大政奉還150周年を契機に，関連の21市が

交流を深めたいとの意見が出され，観光分野をはじめ，様々な分野における交流を

進めたい。 

  ○ 大政奉還の約１ヶ月後に，坂本龍馬が暗殺されたことから，今年は，坂本龍馬没

後150年にあたる。本市でイベントを開催する際には，こうした視点も取り入れる

こと。 

  ○ 来年度当初予算の市長査定が始まる。議論を深め，メリハリを付けて編成するの

で，よろしくお願いする。 

  ○ 県の予算編成に連動して調整が必要となる事業もあるので，来年度当初予算の編

成にあたっては，県の内示状況を的確に把握し，抜かりなく反映させること。 

 

２ 吉岡副市長から 

  ○ １月21日(土)に開催された，組合の青年部駅伝は，お疲れさまでした。応援に

行ったが，職員が元気に走る姿を見て安心した。 

  ○ 来年度の当初予算編成作業が大詰めを迎えているが，厳しい財政状況となってい

るので，調整をよろしくお願いする。 

  ○ 現在，目標管理の面談を実施している。引き続き，未実施の部局の面談を行うの

で，よろしくお願いする。 

  ○ 副知事と，県市連携にかかる打ち合わせを，今月末を目途に行うこととしている

ので，よろしくお願いする。 

   

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成29年１月17日開催 高知市職員倫理委員会について（総務部） 

・第131回高知県市長会議への議案提出について（総務部） 

・平成29年度当初予算の集計状況等について（財務部） 

・地方公会計整備に伴う固定資産台帳の整備に向けた公有財産管理システムへの登 

録について（財務部） 

   ・防災特別講演及び防災関連製品展示会への職員の参加について（商工観光部） 

 


